

Contact: Ariel Gavilan
Claudia Gregory

Campeones consecutivos: MotorTrend nombra al Ram Heavy Duty ' 2020 Truck of the Year®'

- Ram Heavy Duty es nombrado MotorTrend 2020 Truck of the Year (camioneta del año)
- El premio reconoce los modelos Ram 2500 y 3500
- Ram Truck celebra el segundo premio consecutivo del MotorTrend Truck of the Year después de que la 1500 obtuviera el título el año pasado
- Desde que se constituyera como marca independiente hace 10 años, Ram Truck ha ganado el ' Truck of the Year' de MotorTrend en cinco ocasiones

November 17, 2019, Auburn Hills, Mich. - MotorTrend nombra al [Ram Heavy Duty](#) como ' 2020 Truck of the Year®' (camioneta del año). Es el segundo año consecutivo en que la marca es premiada por los editores de la publicación automotriz, tras haber obtenido el mismo reconocimiento en 2019 con la Ram 1500.

Desde que se convirtiera en marca independiente hace una década, Ram Truck ha conseguido esta distinción en cinco años: 2010, 2013, 2014, 2019 y 2020.

El premio de MotorTrend a los "mejores vehículos del año" reconocen a aquellos modelos que representan un valor excepcional, superioridad en sus categorías e impacto en la escena automotriz. El galardón es uno de los más codiciados en la industria y está considerado como el más importante de un segmento extremadamente competitivo, como es el de las pickups.

"La nueva Ram Heavy Duty es una poderosa declaración acerca de lo que la compañía y la marca Ram Truck son capaces de hacer," aseguró Reid Bigland, responsable de la marca Ram. "En un mercado caracterizado por una competencia brutal, ganar el título al ' Truck of the Year' de MotorTrend en años consecutivos reafirma el hecho de que, hoy en día, tenemos las mejores pickups livianas y de trabajo pesado en la carretera."

El programa 'Of the Year' de MotorTrend está abierto a cualquier vehículo modelo 2020. En lugar de realizarse una comparación, MotorTrend somete a todos los candidatos a diversas pruebas con el objetivo analizar virtualmente todos y cada uno de sus aspectos. Posteriormente y como paso previo a la selección de los finalistas, son evaluados en un centro de pruebas independiente en tres pistas de diferentes condiciones.

"La Ram Heavy Duty es el ' 2020 Truck of the Year' de MotorTrend porque proporciona rendimiento, capacidad y estilo sin igual en el ultracompetido segmento de las pickups," señaló Edward Loh, jefe de redacción de MotorTrend. "Diseñadas para el trabajo y placer, las Ram 2500 y 3500 premian a los verdaderos amantes de las pickups con mecánicas imperturbables, interiores lujosos y vanguardistas y un conjunto de soluciones prácticas. Felicitaciones a Ram por sus victorias consecutivas en el ' Truck of the Year'".

Después de que concluyen las semanas de prueba, los jueces determinan qué vehículos recibirán títulos ' Of the Year' . Los ganadores no se eligen por una comparación directa con otros finalistas, sino por un resultado final basado en seis criterios: avances en diseño, excelencia técnica, eficiencia, seguridad, valor y desempeño de la función planeada.

Un informe completo del exhaustivo proceso de pruebas de MotorTrend será publicado en Motortrend.com y en la revista de enero 2020 de MotorTrend.

Acerca de MotorTrend

MOTORTREND®, una marca de MotorTrend Group, fue fundada en 1949 y es internacionalmente reconocida como una de las marcas líderes en la categoría automotriz. La marca **MOTORTREND** está formado por *Discovery's MotorTrend Network*, anteriormente *Velocity*; la revista *MotorTrend*; el premiado sitio online MotorTrend.com; el servicio de suscripción a video a demanda [MotorTrend App](#); *MotorTrend Auto Shows*; *MotorTrend Audio*; *MotorTrend en Español*; *MotorTrend India*; y los reconocidos programas de premios MotorTrend Car of the Year, SUV of the Year, Truck of the Year, Person of the Year, y Best Driver's Car.

Acerca de la Ram Heavy Duty

La Ram Heavy Duty combina rendimiento y capacidad de remolque extremas con el mayor refinamiento del segmento y los mejores elementos de confort. La Ram Heavy Duty 2020 ofrece una capacidad de remolque de 35,100 libras y de carga de 7,680 libras. Gracias al motor Cummins I-6 Turbo Diesel, es la primera pickup del segmento en lograr 1,000 lb-pie de torque. La nueva Ram Heavy Duty sienta las bases de referencia en materia de confort, lujo, innovación y tecnología y supera con creces a cualquier producto de la competencia. La calidad de manejo y de marchas, líderes en su clase, se logra a través de un sistema exclusivo de suspensión trasera multibrazo y resorte helicoidal (en la Ram 2500) y un sistema opcional de suspensión neumática (tanto para la 2500 como para la 3500). Proporcionando máximo esfuerzo y confianza cada día, la línea de camionetas Ram Heavy Duty avanza con toda la fuerza de la capacidad moderna.

Acerca del marca Ram

Desde su lanzamiento como división de vehículos independiente en 2009, Ram se ha enfocado en sus clientes y en las características que ellos valoran más.

Ese foco ha llevado a la marca a diseñar las pickups y camionetas más innovadoras y premiadas de la industria, enfatizando su durabilidad, fortaleza, tecnología y eficiencia.

Con una línea completa de productos, que incluyen los vehículos comerciales Promaster y Promaster City, la marca Ram fabrica vehículos que consiguen que el trabajo se haga y que lleva a las familias a donde necesitan. Desde la Ram 1500, que redefine el futuro de las pickups con un diseño innovador, los materiales de la más alta calidad y una exclusiva tecnología, hasta la Ram Heavy Duty, que combina la capacidad de superar en potencia y capacidad de remolque y arrastre a todos sus competidores con el manejo y la marcha más confortables del segmento, Ram está comprometida con el liderazgo de producto.

Ram supera a toda su competencia y establece cifras de referencia como:

- Mayor fuerza: 1,000 lb-ft del motor Cummins Turbo Diesel de 1,000 lb-pie
- Mayor capacidad de carga: 35,100 libras con la Ram 3500
- Mayor capacidad de carga: 7,680 libras con la Ram 3500
- Más lujo: Acabado Limited con madera real, cuero real y pantalla táctil Uconnect de 12 pulgadas
- Mejor manejo con exclusivas suspensiones de aire y de nivel automático
- Mayor espacio interior con la Ram Mega Cab
- Mayor capacidad todoterreno en una pickup de tamaño: Ram Power Wagon
- Mayor número de premios obtenidos por una pickup ligera en América
- Mayor lealtad del propietario en la categoría de camionetas de media tonelada
- Mayor porcentaje de vehículos que aún se encuentran en la carretera a lo largo de los últimos 30 años

Proporcionando confianza y esfuerzo máximos todos y cada uno de los días, los vehículos Ram dan un paso adelante empujados por la fuerza de sus modernas capacidades y de características que inspiran una confianza y una seguridad exclusivas en su clase.

Siga las noticias y videos de Ram y FCA US Español vía:

FCA en Español: <http://media.fcanorthamerica.com/es>

Twitter: twitter.com/FCAUSEspanol

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>